



庄島出身者会の設立を

藤原和範 議員

町長 新たな「ふるさと応援団」の誕生に期待

問 人口減少が進む中、本町出身者や応援いただいた方々に「ふるさと応援団」として支援をいただく」とは、これから町づくりにとって重要なことと思う。

現在、大阪を中心とした関西奥出雲会と東京仁多会があるが、隣県である広島県には出身者会が組織されていない。尾道松江線の全線開通も予定され、島根ふるさとフェア等様々なイベントや交流活動も盛んに行われている。また、コメ政策見直しの中において、仁多米の消費地としての期待も持てると考える。

是非、広島出身者会の設立を、

今後は協議を重ね、新たな「ふるさと応援団」の誕生に期待しているところである。

一般の方の心懐団で、地酒で乾杯をねじりこむ。これは、その管理の上においては、今までの考え方と大きく異なっているといふのが相続化では考えてよい。問 地酒で乾杯条例の制定・支援について。本町には、数々の特品があるが、斐伊川の清流と地元産の酒米で造られたこだわりの地酒もこゝに誇るべき財産である。

近年、日本酒の消費量減少傾向にある「いかかわ」全国の酒にては、「酒による乾杯を推進する条例」を制定し、地酒を消を進めるとともに、このブランド化へ地域を上げて支援する動きが広がっている。

県下でも優秀な酒どころとして、「地酒で乾杯をねじりこむ」として、地酒で乾杯をねじりこむ。



黒板ふきとフェア出店(応募にて)

1月のふるわんてH.A.の開催地は、「横田高校」、福陵会の支部総会は「あわせて奥山書文化交流会を開催した」たき、交流を深めていた。先般、福陵会広島山口県支部の役員の皆さんが来町され、出身者会の設立について、町へのお力が強かった。

援基金のPRのためにも、町の応援団の検討は、個人的な応援団にしては既に「ふるさと応援大使」という制度はある。それ以外にも本町にゆかりのある方、あるいは応援をいただける方について、町の練習場の面書きで、東京や大

例」を制定し、地元消費はもとより、「多米とともに奥出雲の食文化による地域経済の活性化に結びつけては。